

*Erinnerung ist eine Form der Begegnung.
Khalil Gibran*

In Liebe nehmen wir Abschied von

Heinz Schönauer-Frank

31. Juli 1936 – 29. August 2020

Du hast uns auf unserem Weg ermutigt und die mit dir erlebten Momente brachten Farbe in unser Leben. Es ist dein Wunsch, dass wir unseren Weg wachsam weitergehen, mit Freude und Mut. Die Erinnerung an dich hilft uns dabei.

Die Trauerfamilien:

Rösli Schönauer-Frank

Lilian Schönauer und Marco König

Jürg Schönauer

Geschwister, Verwandte und Freunde

Heinz wurde die letzten Wochen seines Lebens achtsam und würdevoll im Spital Burgdorf gepflegt. Wir danken dem Team für die liebevolle Begleitung.

Wir nehmen im engsten Familienkreis Abschied von Heinz. Entsprechend seinem Wunsch übergeben wir seine Asche der Natur.

Traueradresse: Rösli Schönauer-Frank, Ludwig-Schläfli-Weg 17, 3400 Burgdorf

Es ist im Sinne von Heinz, die Stiftung Lebensart in Bärau zu unterstützen.
Postkonto 30-3283-8, IBAN CH 5109 0000 0030 0032 838.